三田川中学校 学校便り №.1



令和5年4月13日 文責:校長 古舘洋治



校 訓 「 ゆたかに自律 たくましく自立 」 教育目標

「夢実現に挑戦し、努力する生徒の育成」

1 新年度スタート!

令和5年度は、新入生119名を迎え、全校生徒 318名でスタートしました。

三田川中学校勤務2年目となります校長の 古舘洋治(吉野ケ里町在住)です。これからも、さ らに歴史を積み重ねていけるように全職員で力 を合わせ、学力向上や小中連携などの取組を推 進し、地域に根づき、笑顔と感動があふれる学校 となるべく努力して参ります。引き続き、保護者 及び地域の皆様方のご理解・ご支援をよろしく お願いします。

本校の校訓は、「ゆたかに自律 たくましく自立」です。学校目標は、「夢実現に挑戦し、努力する生徒の育成」です。また、教育目標実現のため以下の4点が職員の今年度の重点目標です。

- 1 授業では指導方法の工夫・改善を行い,家庭 では基本的な生活習慣及び家庭学習の定着を図 り,学力向上をめざす。
- 2 生徒を中心に据えた「豊かな心」を育む開発的な生徒指導を行い、「人間力」を高める。
- 3 人権意識を磨き、人権・同和教育を推進する。 4 SDGsに関する学習を通して、生徒に持続可能な社会や世界の創り手となるために必要な資質・能力を育成する。

この4つの重点目標を基本に教育活動を実践していきますが、それが効果を上げるためには、保護者のご理解とご協力、また、地域の方々のご支援が、なくてはならないものと考えております。お忙しい中とは思いますが、一人でも多くの方が三田川中の応援団としてご支援・応援いただければと期待しております。どうかよろしくお願いします。

2 定期異動で、退職・転出された先生の紹介

今年度の定期異動で転出された先生方を紹介 します。三田川中学校勤務の際は,多大なご支援 とご協力を賜りありがとうございました。

教 頭2年間鍋島中へ教 諭6年間退職教 諭2年間城西中へ教 諭4年間基里中へ教 諭4年間神埼中へ主 査3年間鳥栖工高へ図書室1年間三田川小へ

3 定期異動で、転入された先生の紹介

支援員2年間 基山中へ支援員1年間 中原特支へ支援員1年間 退職

今年度の定期異動で新しくおいでいただいた 先生方を紹介します。これから力を合わせて頑 張ります。よろしくお願いします。

職・」	氏名	教科	前任校
教 頭		国語科	神埼中
教 諭		美術科	鳥栖西中
教 諭		社会科	東脊振中
教 諭		音楽科	中原中
教 諭		理科	加唐中
教 諭		理科	千代田中
教 諭		数学科	中原中
教 諭		社会科	中原中
事務主任		_	東脊振中
図書司書		_	_
支援員		_	_
支援員		_	_

4 第1学期 始業式を行いました。

4月7日(金)始業式の話の中から抜粋…

休み中は、悲しい事故や事件もなく無事に今日を迎えることができたことに感謝したいです。 さて、みなさんはこれまでの自分でいいとは思ってないですよね。「将来のために自分を変えましょう」「自分を進化させましょう」

でも思うだけではダメ

自分の歩む道をしっかり考えて,それに向かって努力をすることが大切です。強くオモイをもつこと。そしてその実現のために行動することが大切です。先生方といっしょにオモイを込めた学級を作り,そして学校を作ってください。勉強に部活動,社会体育,習い事精一杯やりましょう。

校訓は「ゆたかに自律 たくましく自立」 学校目標は、「夢実現に挑戦し、努力する生徒 の育成」です。主体的で協働的に取り組むこと。

何事にも,気づき 考え 実践 です。

その実践に向けて 三つの事を特にお願いします。

1 自分を好きになって仲間を認めましょう。友達を大好きになってほしい。

ちがって当たり前です。個性を認めて,友達の 、良い所を見つけましょう。



2 正しい行動と言葉づかいをし,時間を守り, 挨拶を届けましょう。

それは社会生活をする第一歩ですね。

3 自分を伸ばす努力をしましょう。

天才は有限、努力は無限ともいいます。努力する一年でありたいと思います。苦しくても我慢強くやり続けましょう。きつくなったら先生方に相談してください。しっかりと相談にのってくれます。いっしょに乗り越えていきましょう。

最上級となった3年生諸君!三田川中学校の 伝統を引き継いで、自分たちで「新しい伝統をつ くるんだ」という気持ちで、がんばっていきまし ょう。

2年生諸君!部活動や生徒会などなど3年生から引き継ぐ年です。引き継ぐに値する,安心してバトンを渡してもらえるよう努力しましょう。

みんないいところをたくさんもっています。その良さを先生方にアピールしてください。それは気持ちいいことでもあるし,自分を伸ばすことになります。今日からの皆さんの進化に期待しています。

5 今年度の新入生は119名!

4月12日(水)に入学式を行いました。以下の文は式辞から抜粋しています。

将来,ここ吉野ケ里町や佐賀,日本や世界で貢献できる人間育成を目指し,また,夢を実現すべく人間力を高めてほしいと願います。人間力とは,「心力・学力・体力」のことです。よりよい習慣から将来に役立つ確かな人間力を身に付けてください。

皆さんの長い一生の中で、中学時代はわずか 三年間と短いものですが、この三年間は、人生の 中で成長が一番著しく、人間づくりの基礎とな る、大切な時期です。その中学校生活の指針とし て三つのことをお話します。

一つ目は、『夢や志をもって、それに向かって挑 戦する。』ということです。

夢をもってそれに挑戦し目標を達成する過程 を通して人間は成長します。

失敗を恐れることなく,多くのことに挑戦してください。「いいと思ったことは,即実践。」まずは,やってみることです。



三年後には、自分の進路を決定しなければなり ません。自分の希望する進路を実現させるには、 まずは夢や志をしっかりともち、三年後の自分の 姿を一年生の時から想像し、その未来の自分にな るために、今、何をしなければならないのかをい つも考えて生活することが大切です。

二つ目に,色々な場面で,『教えてもらうのではなく,自ら学び取る。仲間と協力して学び取る。』ということです。学力を上げる上で最も大切なのは授業です。集中し,自ら進んで学習に取り組むことです。そして根気強く続けることで,確かな学力を身に付けることができます。さらに自分の考えだけでなく,周りの人の考えにも耳を傾け,お互いに助け合い,学び合い,高め合うことで深まり,成長します。

間違いや失敗をおそれず積極的に課題に立ち 向かってほしいと思います。たとえ遠回りしても, 自分で考え,たどり着いた結果は皆さんにとって 大きな財産となっていきます。

三つめは、『素直な心を持ち続けてほしい。』と 思います。

素直な人は、いろいろなことを吸収する能力を もっています。家族の言葉や先生方の言葉を素直 に信じて実行しましょう。必ず成果が現れます。そ して、正直であり、優しさやおもいやりなど、心の 健康な人になってほしいと思います。

中学校入学を機に, 今 自分にできることをよく考え, 最大限の努力を惜しまないでほしいと思います。

皆さんのこの三年間を豊かで実りあるものとし、次の展望が拓けるように先生方も一丸となって精一杯、あなたたちを支援、指導、応援します。また、二年生・三年生の先輩たちも、様々な場面で、皆さんをしっかり支えてくれることでしょう。

保護者の皆様、お子さまのご入学、誠におめで とうございます。全教職員一丸となって一人一人 を大切にした教育に努めて参ります。

地域に根づき,笑顔と感動があふれる学校となるべく努力して参りますが,学校とご家庭・地域とが密接に連携できて,はじめて十分な教育効果を上げることができると考えます。